

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

VOL. I. MONTRÉAL, SEPTEMBRE 1884. No. 8.

~~Le~~ L'abonnement à la PETITE REVUE est payable d'avance. Bon nombre d'abonnés ne se sont pas encore soumis à cette condition. Nous envoyons aujourd'hui nos comptes espérant que ceux qui n'ont pas encore payé voudront bien le faire sans délai.

RAPPORT

sur

LE TIERS-ORDRE FRANCISCAIN.

Lu à l'Assemblée des Directeurs réunis à Lourdes à l'occasion du pèlerinage des Tertiaires, le 17 avril 1884.

(Suite.)

Et depuis l'apparition de l'Encyclique *Auspicato concessum est*, quel mouvement vers saint François ou aïeux vers son troisième Ordre ? Léon XIII a parlé : les Evêques se sont faits l'écho de la voix du successeur de Pierre. Saluons en passant le beau mandement de Celui qui a daigné présider notre fête de famille, l'Illustrissime et le Révérendissime Mgr. Gérault de Langalerie, Archevêque d'Auch, Métropolitain de la Province dans laquelle se trouve l'auguste sanctuaire où nous nous sommes aujourd'hui prosternés aux pieds de l'Immaculée !...

Les Directeurs se sont mis à l'œuvre avec une ardeur nouvelle : seulement dans l'année 1883, 160 prêtres des divers diocèses de France ont demandé les pouvoirs de Directeurs et quatre-vingt-douze belles Fraternités ont été érigés canoniquement. Chaque Gardiennat en avait déjà de florissantes : celui de Saint-Palais se glorifie à bon droit de ses Tertiaires basques ; celui d'Amiens a de magnifiques Fraternités dans certaines grandes villes du Nord ; celui de Paris compte, dans toutes les classes de